

CLUBES

Clemente Villaverde deja el Atleti para fichar como director general del Getafe

El consejero y gerente del área de fútbol del club *colchonero* abandona la entidad tras más de treinta años en ella, primero como jugador y luego como directivo.

Palco23

16 ene 2020 - 17:20



Clemente Villaverde pondrá fin a una etapa de treinta años en el Atlético de Madrid para asumir por primera vez el liderazgo de un club. El veterano ejecutivo se convertirá próximamente en el director general del Getafe CF, que ha pensado en él para tomar el testigo de José María Durán tras su marcha al Espanyol de Barcelona.

El conjunto azulón ha optado por un perfil bien conectado en la industria del fútbol, tanto en España como en el resto de Europa, según avanza *El Mundo Deportivo*. Desde 2013 es vicepresidente primero de LaLiga y suele ser el representante en reuniones de la Uefa y la Asociación de Clubes Europeos (ECA).

Villaverde era actualmente el director general deportivo del Atleti. Como tal, ejercía de representante del club, acudiendo a los sorteos de grupos de las distintas competiciones que disputa el equipo. Se espera que el Getafe CF anuncie su incorporación como director general en los próximos días.

Clemente Villaverde ha estado 35 años en el Atlético de Madrid, primero como jugador y más tarde como directivo

Licenciado en derecho por la Universidad Complutense de Madrid, compaginó su formación académica con su actividad como jugador profesional del Atlético de Madrid, durante ocho temporadas, y en el Málaga CF durante tres campañas. En sus últimos años como futbolista profesional fue secretario general del sindicato de jugadores y, ya retirado, firmó como abogado del Atlético de Madrid. Entre su etapa como futbolista y como directivo, Villaverde ha sumado 35 años en el club.

Villaverde, que entre 2011 y 2016 fue socio colaborador de Kpmg, se incorpora al Getafe, un club que en 2018-2019 alcanzó el beneficio más alto de su historia, con 6,78 millones de euros. De cara a 2019-2020, la entidad prevé superarlo con un beneficio neto previsto de 10,45 millones de euros. Durante la temporada anterior, el Getafe CF facturó 58,07 millones de euros en 2018-2019 y, de cara a esta temporada, la previsión es alcanzar una cifra de negocio de 77,63 millones de euros.